

## Die Falkenmutter lobt das Anderssein

Aufgeregtes Hühnergackern am Moarhof: Eine Neue! "Sie ist ganz anders! Fliegen kann sie auch nicht! Kann sie wenigstens Eier legen?" Die Fremde wird unsicher. Tatsächlich ist mein Gefieder so viel weicher wie meine Haut dunkler, denkt sie, und meine Eier sind so klein. Bin ich am Ende gar kein Huhn? In seiner Not wendet sich das Seidenhuhn an die Mutter der weitgereisten Falkenfamilie, die wie in jedem Jahr am Moarhof nistet: "Wer bin ich, wenn ich kein Huhn bin?"

Mutter Falke nimmt sie tröstend unter ihre Fittiche: "Du bist du. Du bist ein tolles, weiches und fröhliches Wesen. Du bist anders und du bist ein Huhn. Und das ist gut so. Stell dir nur vor, es wären alle wie das Sulmtaler Kaiserhuhn. Na, das wäre vielleicht langweilig."

